

## En medio de sus 60 años, Junaeb destaca aumento de la Beca de Alimentación para la Educación Superior (BAES)

Esta mañana, la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) inició las celebraciones por su 60.º aniversario con la entrega de su acta pre-fundacional al Archivo Nacional, junto a los ministros de Educación, Nicolás Cataldo, y de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Carolina Arredondo. Tras el acto, la directora nacional de Junaeb, Camila Rubio, se refirió a anuncio del Presidente de la República, Gabriel Boric Font, respecto al aumento a \$48.000 pesos de la Beca de Alimentación para la Educación Superior (BAES), considerada en la Ley de Presupuesto enviada por el Ejecutivo al Congreso Nacional.

“Es valioso el anuncio que realizó el presidente Boric sobre la Beca de Alimentación para la Educación Superior (BAES),

que previo a nuestro gobierno no había aumentado en 10 años y se mantenía en \$32.000. Esperamos que, de aprobarse la Ley de Presupuesto, el nuevo monto de la Beca llegue a los \$48.000 mil pesos en el territorio nacional y 50 mil pesos para Magallanes. Este aumento del 50% beneficiaría a más de 680 mil estudiantes”, señaló la directora nacional de Junaeb, Camila Rubio Araya.

Y, agregó Camila Rubio que “este aumento en el monto del beneficio tendrá un incremento de presupuesto del 4,6% lo que significa más de \$15 mil millones de inversión pública para el 2025”.

¿Cómo opera este beneficio?

La Beca de Alimentación para la Educación Superior (BAES) es un apoyo económico com-

plementario para jóvenes que cursen estudios en Instituciones de Educación Superior. Se entrega a través de la transferencia mensual de dinero depositada en una tarjeta electrónica de canje (física o virtual) para ser utilizada en locales con convenio, especializados en la venta de productos alimenticios y supermercados.

Desde que asumió la actual administración de Junaeb se han aumentado los puntos de canje, alcanzando casi 8 mil comercios asociados. De estos puntos de canje, el 50% corresponde a supermercados y comercios mayoristas, tales como Walmart, con todas sus sucursales de Líder y aCuenta, Unimarc y Mayorista 10 de SMU, y Jumbo y Santa Isabel de Cencosud.



Los reajustes

En 2022, con el arribo de Camilo Rubio a Junaeb, la Beca de Alimentación experimentó su primer aumento en 10 años pasando de \$32.000 a \$37.000. En la Región de Magallanes, el incremento regional fue de \$34.000.- a \$39.000.-

Durante 2023, el beneficio experimentó una nueva alza, llegando a \$42.000.- a nivel nacional y \$44.000.- en la región más austral de Chile. Y, a partir

de julio de este año, se llegó a \$45.000 para todo el país, excepto en Magallanes, donde el monto subió hasta los \$47.000.

En tanto, este año casi de 53 mil estudiantes más que el año anterior han recibido el beneficio, (645.065 julio 2023, 697.993 julio 2024), alcanzando números históricos desde la asignación de la beca, han recibido la transferencia mensual de dinero a una tarjeta electrónica de canje.